

# kleinere Weisheit.

Von HERMANN LINDEN

Wie sie lebten dort zweihundert Waisen,  
die niemand kannte,  
die kein Elternmund Liebling,  
Sohn oder Tochter nannte.

Manchmal ging sie mit einem seltsamen,  
nicht mehr ganz jungen Manne spazieren,  
in seinen guten Worten  
suchte sie ihre trüben Gedanken zu verlieren.

Sie hörte gerne zu –  
nahm auch die Blumen und die Konfitüren,  
ihre brennenden Augen  
lächelten Dank diesen edlen Allüren.

Dann kam das Ende, früh und plötzlich,  
so, wie es kommen mußte.

Solchen Arzt, hat die Welt noch nicht,  
der hier Rettung wußte.

Sie saß in der Oper und hörte wieder  
wie eine Andere die Traviata sang,  
da geschah es, daß ihr schwaches Herz  
vor lauter Sehnsucht in Stücke sprang.

Ihr Begleiter und die Leute, die um sie saßen,  
riefen entsetzt: »Portier!«

Der kam heran, nahm sie auf den Arm,  
trug sie hinaus, vorläufig ins Foyer.

Was sonst noch zu berichten wär  
von Lilian, dem armen, lungenkranken Kind,  
ist fast genau dasselbe, wie von allen  
anderen Menschen, wenn sie gestorben sind.

